



INFORMAN.id

Kodim 0829/Bangkalan Terima Kunjungan Tim Internal Itdam V/Brawijaya

AHSAN - BANGKALAN.INFORMAN.ID

Oct 16, 2023 - 20:28



Ketua Tim current audit Itdam V/Brawijaya, Kolonel Arh Muharto bersama tim melaksanakan foto bersama dengan Kasdim 0829/Bangkalan dan para Perwira Staf Kodim 0829/Bangkalan

BANGKALAN, - Pada hari Senin (16/10/2023), Kodim 0829/Bangkalan menerima kunjungan Tim Internal Itdam V/Brawijaya dalam rangka Tim current audit TW IV TA. 2023. Kegiatan ini dipimpin oleh Kolonel Arh Muharto sebagai Ketua Tim.



Kunjungan Tim Internal Itdam V/Brawijaya ini bertujuan untuk melakukan audit dan evaluasi di Kodim 0829/Bangkalan sebagai bagian dari upaya pengawasan dalam lingkungan militer. Kunjungan tersebut juga menjadi kesempatan bagi Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE untuk berinteraksi langsung dengan tim audit.

Dalam sambutannya, Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE menyampaikan selamat datang kepada Tim current audit Itdam V/Brawijaya beserta rombongan di Kodim 0829/Bangkalan.

“Kami berharap dengan kedatangan Tim current audit Itdam V/Brawijaya ini diharapkan mampu memberikan pencerahan dan solusi dalam peningkatan kualitas kinerja sehingga satuan Kodim 0829/Bangkalan akan menjadi lebih baik,” tutur Dandim.

Kedatangan Tim Internal Itdam V/Brawijaya ini menunjukkan komitmen dalam menjaga kualitas dan kedisiplinan di lingkungan militer, serta memastikan bahwa semua proses berjalan sesuai standar yang ditetapkan.

Seusai melakukan kegiatannya, Ketua Tim current audit Itdam V/Brawijaya, Kolonel Arh Muharto secara khusus menyampaikan, “Current audit yang dilaksanakan di Kodim 0829/Bangkalan ini maksud dan tujuannya untuk membantu Dandim dan juga Danrem dan yang lebih luar lagi, Panglima di dalam pengawasan terhadap program kerja yang dilaksanakan oleh satuan setingkat Kodim agar tidak terjadi kesalahan-kesalahan pada Pelaksanaan program kerja.” Tutur Ketua Tim singkat.

Turut dalam rombongan Tim Current audit antara lain Letkol Cpl Supriyanto (Sekretaris Tim) Bidang Logistik, Letkol Inf Sriyono (Bidang Opslat), Letkol Inf

Sunarko (Bid Pers dan Ter), Letkol Arm Arif Yudo (Bid Intel) serta Sertu Wendy (Operator Tim).

(Pendim_0829)